

黒田庄まちづくり協議会より

<新年のごあいさつ>

新年おめでとうございます。皆様方には輝かしい新年を迎えたこととお喜び申し上げます。

日頃より、黒田庄まちづくり協議会の活動にご理解とご協力をいただきまして、誠にありがとうございます。

さて、黒田庄まちづくり協議会では、黒田庄地区まちづくり計画によるまちづくりのための目標を“千年の風土を未来につなぐNEW黒田庄づくり”とし、まちづくり事業に取り組んでいます。

昨年は新型コロナウイルス感染症の収束がしない中で感染症対策をとりながら、8月16日に4年ぶりの「第43回にしづき市・黒田庄夏まつり」、11月27日に「あつまつ亭感謝祭」・「黒田庄歴史ハイキング」、12月25日に「第11回黒田庄軽トラ市(歳末市)」を開催しました。

また、福祉送迎車の運行、子ども見守り活動の推進、インドヨガ教室、黒田庄駅舎「あつまつ亭」の活性化、観光レクリエーションゾーンづくり(ハイキングコース設定)、特産品の開発・PR、自治会での黒田庄ウインターイルミネーションの設営、黒田庄つうしん発行などに取り組みました。



第43回にしづき市・黒田庄夏まつり



あつまつ亭感謝祭



黒田庄歴史ハイキング



第11回黒田庄軽トラ市(歳末市)



第199号1月



編集・発行
黒田庄まちづくり協議会
西脇市黒田庄町前坂2140番地
TEL 28-2121
令和5年1月15日発行



黒田庄地区の人口

(R5.1.1現在)

男 3,061

女 3,257

計 6,318

世帯数 2,655

人口前月比 (-15)

未だコロナ禍収束の目途は立たず、今年もウイルスとの闘いが続きます。先行きが見通せない日々が続いますが、皆様方のご協力をいただきながら今できることを、まちづくり協議会委員一丸となって活動を行って参りたいと思いますので、今年もどうぞよろしくお願ひ申し上げます。

2023年は卯年で卯(うさぎ)は穏やかで温厚な性質であることから、「家内安全」。また、その跳躍する姿から「飛躍」、「向上」を象徴するものです。

本年が皆様にとって幸多い年でありますよう、心よりお祈り申し上げまして新年のごあいさつとさせていただきます。

(黒田庄まちづくり協議会会長 伊藤義信)

★黒田庄センターイルミネーション★

黒田庄センターイルミネーションが、今年も冬季の景気を素敵に彩りに輝かせてくれています。点灯日時は令和4年12月1日～令和5年1月31日の期間で、日没から午後9時頃までです。暖色系のイルミネーションは、心温まる癒しを与えてくれます。

そんな心温まるイルミネーションを皆様にご紹介したく、黒田庄まちづくり協議会広報部会1月担当委員で全ヶ所とはいきませんが、撮影してきました！



石原公民館



黒田庄駅舎「あつまつ亭」



大山記念病院



村上クリニック



黒田庄こども園



津万井公会堂



楠丘小学校

夜、寒いけど
点灯しているところ
実際見てみると
より一層すてきだよ！



きれいだね♪
点滅しているのもあ
るよ♪
見ていると、すてきな
気持ちになれるね！



この企画を立ち上げて下さった「市民グループOneAction」(黒田庄まちづくり協議会構成団体)の「笑顔で溢れ、黒田庄愛が明るい未来へと繋がるように～町を明るくし、子どもたちに夢を与えよう～」という思いがたくさんの方々に伝わるように、ホッコリとした気持ちで見て頂けたら良いなあ～と思います。



<黒田庄こども園ニュース> <元気いっぱい進んでいこう！！>



新年、あけましておめでとうございます。

卯年、2023年がスタートしました。

こうして新しい年が迎えられましたのも、保護者、地域の皆様の深いご理解とご協力の賜物と感謝申し上げます。本年もどうぞよろしくお願ひいたします。ピョンピョンと跳ねるウサギのように、元気いっぱいの一年でありたいと思います。



令和4年12月6日



園児の雄姿!!



マラソン大会



新型コロナウイルス感染症が、4年目の今年もまだ影を落としています。園では、学級や学年閉鎖までには至っていませんが、コロナ陽性の連絡が続いています。また、インフルエンザ感染の声も聞いています。まだまだ安心はできませんが、みんなで乗り切っていきましょう！笑顔いっぱいの一年になることを心から願っています。

<サンタが仲間を連れて園にやって来た！！>

12月23日(金)は、園内でクリスマス会をしました。残念ながら、感染症の拡大で「親子クリスマス会」が昨年に引き続き開催できませんでしたが、12月号でお知らせしたように保護者会の役員さんたちが頑張ってくださいました。当日は厳しい寒さのため、遊戯室で催しを行いました。園児たちの歌、職員によるハンドベルや「サンタが街にやってくる」の演奏などで盛り上りました。

今年も、サンタさんとトナカイさん、それに、アンパンマンやバイキンマン、ドキンちゃん、にっしー、さくらちゃん、黒田牛兵衛と、たくさんのキャラクターが駆けつけてくれました。一緒に踊ったり、サンタさんに質問をしたりしました。最後は記念撮影でハイチーズ。



ハンドベルの演奏



0～2歳児の発表



3歳児の発表



4歳児の発表



5歳児の発表



「サンタが街にやってくる」



みんなでクリスマス・ダンス！



サンタさんたちとハイタッチ！

★ご来光登山★ 黒田庄野外活動協会



大晦日の夜空は、満天の星でした。いつものように午前4時30分に前坂大歳神社に行くと、令和5年の初日の出を拝もうと老若男女が集まっておられました。

今回はいつもの年より少し暖かいご来光登山でした。皆さん、登山途中から空には雲が覆いはじめ、ご来光を拝めるか心配しながらの登山でした。やっと着いた頂上では少しずつ雲間に照らされ夜が明けてくる気配がてきて「雲が切れますように…」と祈りつつ、遠くに見渡せる周りの山々を眺め、静寂の麓から聞こえてくる微かな除夜の鐘を聞きながら、令和5年の初日の出が見えるのを待ち受けました。



日の出予想時間の午前7時8分をまわり、いよいよ標高712.9mの西光寺山の上から昇るご来光の瞬間、参加者それぞれ合掌し「令和5年が良き年でありますように」…と初日の出に祈念しました。

下山後、ここ数年自粛していた黒田庄野外活動協会の鰹・昆布・味噌で整え、地元の大根と人参を使った美味しい「お雑煮」で身体を温めもらいました。参加者もスタッフも「素晴らしいご来光を拝めたよ」と笑顔でした。

ご来光登山の参加者は、前坂コース、黒田コース、スタッフを含せ老若男女56名でした。



★元旦走ろう会★ 黒田庄スポーツ振興会

新春にふさわしい天候に恵まれ、恒例の元旦走ろう会を黒田庄グラウンドより兵主神社まで往復3kmのコースで行いました。今年は50名の方が参加され、参加者の中には小さいお子さんもおられ、頑張って走る姿に元気をいただきました。兵主神社では記念撮影をし、黒田庄グラウンドに戻った後は、ぜんざいの振る舞いをしました。

その後、お楽しみ抽選会を行い、12名の子どもにプレゼントを渡しました。当たらなかった低学年の子どもたち10名にプレゼントを渡しました。

最後に、絵馬を配布し、健やかで笑顔が絶えない1年でありますことを誓い合いました。

ご参加いただきました皆さん、ありがとうございました。



兵主神社で記念撮影



黒田庄グラウンドでぜんざいの振る舞い等

編集後記

2023年スタートしました。1月はやってみたいこと、実現させたいこと、目標などを考えるのはピッタリの月です！

私はこれといった趣味がないので、見つけて楽しむ1年にしようと思います。そして、今年も地域の皆様と関わり合い、楽しい1年にしたいと思っています。

N.T